Informationsabend "Cybercrime"

Durch die wachsende Digitalisierung besitzen Schülerinnen und Schüler schon oft während der Grundschulzeit ein mobiles Endgerät (Smartphone, Tablet etc.) oder erhalten dieses zum Wechsel auf die weiterführende Schule.

Allerdings birgen die Möglichkeiten der neuen Technologien sowie die Nutzung von sozialen Netzwerken, wie What's App, Facebook, Instagram oder Youtube Angriffsflächen für Cybercrime. Dazu gehört zum Beispiel: Cyber-Grooming, Cyber-Mobbing, Cyber-Stalking oder die Begegnung mit Inhalten, die nicht altersangemessen sind.

Um auf die vielfältigen Gesichter des Cybercrime sowie auf Beratungsangebote, hilfreiche Informationen und Tipps aufmerksam zu machen, findet für die Eltern von 4.Klässlern eine Aufklärungsveranstaltung zu diesem Thema statt. Diese Veranstaltung wird von der Kriminalhauptkommissarin Frau B. Frauenstein durchgeführt und ist dem ersten Klassenpflegschaftsabend im 4.Schuljahr vorgeschaltet.

Links mit weiteren Informationen zum Thema Cybercrime

https://polizei.nrw/cybercrime

https://www.polizei-beratung.de/opferinformationen/cybercrime/

https://www.klicksafe.de/

https://www.saferinternet.at/